
森友問題で３月２７日に佐川

宣寿前財務省理財局長への証人

喚問がおこなわれましたが、改

ざんへの政治的圧力や土地取引

における行政私物化疑惑がます

ます深まりました。安倍内閣の

支持率は３１％まで急速に下落。

国民の怒りは沸騰中です。

あってはいけない公文書
改ざん だまっては
いられない

３月２９日に浦和駅前で標記

のイベントが開催されました。

このイベントは安保関連法に反

対するママの会＠埼玉をはじめ

とする市民団体が中心になって

開催され、参加者でパルコ前を

うめつくしました。ライブやシー

ル投票も行われ、市民から次々

と怒りの発言が出されました。

また、政党からは、立憲民主党

（浅野目義英県会議員／山川ゆ

り子衆議院議員大島秘書）、日

本共産党（梅村さえ子前衆議院

議員／伊藤岳参議院予定候補／

村岡まさつぐ県会議員／寺田玲

市会議員・富士見市）、社民党

（福島瑞穂参議員議員）、武正

公一前衆議院議員が参加しまし

た。参加者の発言を紹介します。

（編集部 阿久津）

＊ ＊ ＊ ＊ ＊

男性（４０代・大学教員）

今の政治が続いたら、戦前ど

ころか、明治維新前の時代に戻っ

てしまう。国民がなめられてい

る。議院内閣制の危機だ。

男性（４０代・会社員）

ビジネスの世界でもウソを言

わない、約束守ることは大前提

だ。いまの安倍内閣はこの常識

をすべて切り捨てている。人と

して生きる上での１番大切なこ

とを壊している。社会のルール

が壊されていっている。いい社

会をつくるにはどうしたらいい

か考えていきたい。

男性（７０代）

財務省のやった文書改ざん。

犯罪だ。私たちの戸籍や住民票

が勝手に変えられていたらどう

思いますか。それと同じことを

国がやった。部下の失敗は上司

が責任とるのが当たり前。安倍

首相、麻生財務相が責任をとる

べき。すべてを明らかにして、

元どおりにしなさい。

女性（３０代）

佐川氏への喚問ですっきりし

た人はいますか？丸川珠代議員

との茶番劇で丸川さんをステキ

だと思った人いますか？悪政の

繰り返し「喉元過ぎれば熱さ忘

れる」と日本人は忘れてきた。

でももうやめよう。

男性（４０代）

公務員は全体の奉仕者。一部

の奉仕者でない。国民が望んで

いないことばかりやる安倍内閣

に見切りをつけよう。
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日本共産党浦和区後援会ニュース
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《
日
々
想
》

「
そ
の
質
問
は
刑
事
訴
追
の

恐
れ
が
あ
り
ま
す
の
で
答
弁

を
差
し
控
え
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
す
」
と
佐
川
宣
寿
・
前

財
務
省
理
財
局
長
が
連
発
。

そ
の
表
情
は
申
し
訳
な
さ
そ

う
に
見
え
る
か
当
然
だ
ろ
う

と
い
う
風
に
見
え
る
か
。
▼

「
こ
ん
な
証
人
喚
問
や
っ
て

も
意
味
が
な
い
じ
ゃ
な
い
で

す
か
」
と
い
う
小
池
晃
書
記

局
長
の
断
罪
が
す
べ
て
を
物

語
っ
て
い
る
。
が
、
虚
し
く

響
く
。
い
っ
た
い
改
ざ
ん
問

題
は
ど
う
解
決
し
た
ら
い
い

の
だ
ろ
う
か
。
▼
こ
の
ま
ま

だ
と
時
間
の
か
か
る
法
廷
サ

ス
ペ
ン
ス
も
の
に
矮
小
化
さ

れ
う
や
む
や
に
な
っ
て
し
ま

う
だ
ろ
う
。
こ
と
は
、
巨
悪

の
国
家
的
犯
罪
か
も
し
れ
な

い
の
だ
。
被
疑
者
は
様
子
を

う
か
が
っ
て
反
撃
に
出
て
あ

ら
た
な
犯
罪
を
企
て
て
く
る

か
も
し
れ
な
い
。
こ
ん
な
茶

番
劇
の
ド
ラ
マ
で
な
く
、
本

気
の
告
発
ド
ラ
マ
を
見
た
い
。

（
英
）

◆浦和区後援会総会

４月28日（土）14時

コラボ

◆メーデー埼玉中央会場

５月１日（火）10時

北浦和公園

◆９条改憲ＮＯ！平和と

いのちと人権を！

５.３憲法集会

５月３日（祝）11時

有明防災公園

◆オール埼玉総行動

１万５千人集会

６月３日（日）

北浦和公園
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日
本
共
産
党

＊耳より情報＊ う
ら
わ
だ
い
こ

森
友
・
安
倍
案
件
を

経
済
用
語
で
見
て
み
る
と

学
園
設
立
＝
業
務
提
携

用
地
売
買
＝
霊
感
商
法

特
例
決
裁
＝
限
定
セ
ー
ル

安
倍
発
言
＝
先
物
買
い

決
裁
文
書
改
ざ
ん
＝
二
重
帳
簿

佐
川
答
弁
＝
×
×
詐
欺

財
務
省
＝
ブ
ラ
ッ
ク
企
業

政
治
の
私
物
化
＝
独
禁
法
違
反

（
前
地

さ
ぶ
老
）

安
倍
政
権
の
体
質

ウ
ソ
ツ
キ

ゴ
マ
カ
シ

イ
ン
ペ
イ

ゴ
ウ
マ
ン

（
岸
町

佐
久
間
純
）

う
ら
わ
宿
文
芸

さよなら安倍内閣 議員も市民も全員集合

川
柳

ウ
ソ
に
ウ
ソ
ウ
ソ
を
重
ね
る
安
倍
総
理

春
来
て
も
ま
だ
冬
で
す
我
が
財
布

署
名
せ
ず
世
界
か
ら
孤
立
わ
が
日
本

（
岸
町

ダ
ン
吉
）

改
ざ
ん
の
正
体
見
た
り
メ
オ
ト
影
！

し
お
ら
し
く
全
容
解
明
言
え
た
義
理
？

学
び
舎
に
お
上
口
出
し
ヒ
ラ
メ
化
に

（
前
地

さ
ぶ
老
）

四
月
句

花
を
出
て
花
を
降
り
来
る
観
覧
車

チ
ュ
ー
リ
ッ
プ
の
中
に
母
居
る
童
女
の
絵

深
川
の
遊
女
の
墓
や
柳
陰

（
前
地
三

Ｓ
・
Ｍ
）

金
管
の
楽
晴
れ
晴
れ
と
卒
業
す

立
つ
時
の
肩
の
貸
し
借
り
花
筵

花
の
山
大
き
な
声
の
上
が
り
け
り

（
本
太
一

Ｙ
・
Ｙ
）

距離が近づき元気になれた
－木崎後援会花見のつどい－

見沼用水縁の桜が満開の中、１７

名（子ども２名）の参加でお花見を

開催しました。初夏を思わせる少々

暑い天気でしたが、気持ちの良い時

間を過ごすことができました。とり

うみ市議の挨拶では、清水市長の多

額の税金をつぎ込んで民間の再開発

を誘発するというやり方は賛成でき

ない。さいたま市は保育園、学童ク

ラブ、特養がまだまだ足りない。市

民の暮らしを何とかしなくてはなら

ないという思い。そしてやり残した

ことがあるということで、来年の市

議選に立候補されるということです。

終盤に、「ね、距離が近づいたで

しょ」とＷさん。食べて

飲んでおしゃべりして歌っ

て・・・。そういうこと

だったんだとハッとさせ

られました。何だかとっ

ても元気になれた一日で

した。 （木崎 Ｉ子）
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「
う
ら
わ
宿
」
愛
読
者
、
後
援
会

の
皆
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
。

例
年
よ
り
早
く
桜
が
開
花
し
、
こ

の
報
告
が
み
な
さ
ん
の
お
手
元
に
届

く
こ
ろ
は
も
う
桜
も
散
っ
て
い
る
こ

と
と
思
い
ま
す
が
、
い
か
が
お
過
ご

し
で
し
ょ
う
か
。

さ
て
、
２
０
１
８
年
度
の
予
算
を

審
議
す
る
２
月
議
会
は
、
２
月
６
日

か
ら
３
月
１
６
日
ま
で
３
９
日
間
に

渡
っ
て
開
か
れ
ま
し
た
。
党
市
議
団

は
、
市
長
提
出
議
案
９
４
件
の
う
ち

７
５
件
に
賛
成
し
、
１
９
件
に
反
対

し
ま
し
た
。

ま
た
、
今
議
会
で
は
議
案
提
案
権

を
使
っ
て
「
小
・
中
学
校
の
給
食
費

（
月
額
１
０
０
０
円
）
補
助
条
例
」

案
を
提
出
し
ま
し
た
が
、
自
民
、
公

明
、
民
進
・
立
憲
・
改
革
、
自
民
真

政
な
ど
の
反
対
で
否
決
さ
れ
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
２
０
１
８
年
度
予
算
は
、

総
額
９
９
３
５
億
円
に
つ
い
て
、
相

変
わ
ら
ず
の
大
型
予
算
だ
け
が
聖
域

扱
い
で
、
た
め
込
ん
だ
基
金
が
６
３

０
億
円
に
も
な
る
の
に
、
国
保
の
県

単
位
化
に
よ
る
国
保
税
１
人
平
均
１

０
０
０
円
の
値
上
げ
を
強
行
し
ま
し

た
。
あ
と
２
億
円
を
基
金
か
ら
取
り

崩
せ
ば
値
上
げ
せ
ず
に
済
み
ま
す
。

党
市
議
団
は
、
「
市
民
の
暮
ら
し
の

実
態
は
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
に
よ
る
格
差

と
貧
困
の
広
が
り
の
中
で
、
１
０
年

前
よ
り
税
負
担
が
増
え
て
い
る
こ
と

を
指
摘
し
、
市
民
の
暮
ら
し
を
支
え

る
予
算
に
切
り
替
え
る
こ
と
を
求
め

て
予
算
案
に
反
対
し
ま
し
た
。

今
議
会
に
は
、
埼
玉
弁
護
士
会
有

志
（
２
２
人
の
埼
玉
弁
護
士
会
会
長

経
験
者
）
連
名
に
よ
る
憲
法
９
条
を

守
る
請
願
が
提
出
さ
れ
て
い
ま
し
た

が
、
多
く
の
み
な
さ
ん
の
努
力
が
実

り
、
「
国
民
に
対
す
る
憲
法
を
め
ぐ

る
諸
課
題
の
丁
寧
な
説
明
を
求
め
る

意
見
書
」
と
し
て
ま
と
ま
り
、
採
決

さ
れ
ま
し
た
。
党
市
議
団
は
、
２
０

１
８
年
新
年
度
に
あ
た
り
、
憲
法
改

悪
絶
対
阻
止
、
３
０
０
０
万
人
署
名

成
功
、
安
倍
内
閣
総
辞
職
を
求
め
る

運
動
と
合
わ
せ
て
、
市
民
の
暮
ら
し

優
先
の
市
政
を
実
現
す
る
た
め
に
決

意
を
新
た
に
し
ま

し
た
。
み
な
さ
ん

の
お
力
添
え
を
よ

ろ
し
く
お
願
い
い

た
し
ま
す
。

さ
い
た
ま
市
議
会
議
員

と
り
う
み
敏
行

２
月
議
会
報
告

今月号は浦和区革新懇の紹介で

す。世話人代表の丹生淳郷さんか

らお話をうかがいました。革新懇

は１９８１年に各界１２７名の人々

や団体、政党では日本共産党の参

加のもとで結成されました。前年

の１９８０年に日本社会党（当時）

と公明党の結んだ社公合意を受け

ての結成で、憲法

と平和を守る運動

を中心に幅広い統

一戦線をめざしま

した。今日の市民と野党の共闘を

先取りした先駆的な活動と言えま

す。

丹生さんは、１９８１年から２

００５年にかけて闘われた日本ケ

ミファ争議の初代執行委員長、全

労連全国一般労組埼玉県本部委員

長、埼労連副議長、第１・２期労

働審判員、県環境審議員などを歴

任。現在は日本科学者会議埼玉支

部事務局長を務め、安保法違憲埼

玉三次訴訟の原告にもなっていま

す。丹生さんに浦和区革新懇の活

動と最近の思いを語っていただき

ました。（聞き手 阿久津）

◇ ◇ ◇ ◇ ◇

浦和区革新懇の結成は２０１０

年ですが、結成時から世話人代表

をしています。現在会員は６６人。

１００人を目標にしています。月

１回の世話人会議では、毎回参加

者の近況報告をしてもらいます。

仕事、活動、趣味、健康、家族な

どが出されます。参加する人が主

役になる時間が大事なので続けて

います。

２０１５年９月１９日に安倍内閣

の下で憲法違反の戦争法（安全保

障関連法）が強行採決されたこと

を機に、「安保法制の廃止と立憲

主義の回復を求める」市民と野党

の共闘が大きく前進しました。浦

和区でも「オール浦和区の会」が

つくられ、革新懇はこの運動の下

支えとして奮闘してきました。浦

和は県中央部のため他の地区と違っ

て様々な運動が開催され、いろん

な団体の役員をされている方も多

く結集がむずかしいのですが、イ

ベントを開催したりして、革新懇

を広げていきた

い。革新懇の３

つの共同目標は

わかりやすいの

で、広くゆるい結びつきをつくっ

ていきたいと思っています。若い

人にどうやって関心をもってもら

うか。若い人や女性に広く参加し

てもらい活性化することが求めら

れています。また、会員に教員の

人が多いので、運動として教育の

テーマに取り組んでもいいと思っ

ています。日本人は教育は授かる

ものという受け身の感覚があると

思います。この感覚を変えていか

ないといけないと思っています。

革新懇は市民と野党の下支え
浦和革新懇代表世話人の丹生淳郷さんに聞く

平昌冬季オリンピック／パラリ

ンピックの興奮がまだ残っていま

すが、30才以上の世界のスピー

ドスケートのスプリンターが集ま

る競技会に参加した上木崎８丁目

在住の細田俊彰さんから寄稿があ

りましたので、一部抜粋して紹介

します。尚、全文は後日ホームペー

ジに掲載予定です。

（編集部 古澤）

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

2018年3月3日・4日の2日間

にわたり、標記大会がモスクワで

開催された。主催者は、国際マス

ターズスピードスケート委員会で、

ロシア、オランダ、ノルウェー、

フィンランド、ドイツ、イタリア

等から約150名が参加。日本は、

北海道、岩手、長野、千葉、愛知

等から14名が参加（うち女性選

手は2名）。日本選手団は、2月2

6日成田から8000㎞離れたモス

クワに飛んだ。

モスクワは午後2時、気温は－

15℃。でも雪は溶けないため雪

はサラサラのまま踏み固められて、

その上を歩いても滑ることはない。

大会当日までは、6時間の時差に

体を慣らしながら、会場のモスク

ワ郊外のクリラトスカヤ屋内スケー

ト場で調整を行なった。収容数は

Mウェーブの4倍ほどありそうな

大きな建物。室温は15℃、氷温

は－11℃に管理されており、大

変滑りやすい氷である。日本では

Ｍウェーブがそうであるように、

リンクの内側はベンチなどが置か

れ陸になっていることが多いが、

ここはスケートを履く一部分を除

き全面が氷である。そこで、小さ

な子どもたちが大勢フィギュアの

練習をしていて、スケートロシア

の長い底辺を見る思いであった。

3月3日 大会第1日目

大会は、30歳以上から5歳刻み

のクラスごとに順位を争う方式だ

が、第1距離（1回目の500ｍ）

の組み合わせはクラスを超えてタ

イム順にペアリングされている。

10時、女子グループの第1距離

からスタート。

14時、30歳～65歳の男子の

第1距離開始。さ

すがにオランダ、

ロシアなど外国

選手は強く、55

歳～60歳のクラ

スでもトップの5

00ｍは39秒台。

65歳～70歳で

も４３秒台。日

本選手も65歳～

70歳で45秒台

を出す選手もい

て健闘した。

15時30分、30歳～65歳の男

子の第2距離（1回目の1000ｍ）

をカルテットで開始。55歳～60

歳のクラスのトップは1分16秒台。

65歳～70歳は1分27秒台。「こ

れは年寄りの大会ではない。まさ

にマスターズの大会だ！」とは日

本人選手（70歳）のため息・・・。

私も選手として参加しました。6

6歳から70歳のクラス15人の選

手中11位でした。

3月4日 大会第２日目

この2，3日温かくなったと言っ

ても、今朝の気温は－17℃。朝

から細かい乾いた雪が降っている。

大会第２日目も昨日と同じタイム

テーブルで第3距離（2回目の50

0ｍ）と第4距離（2回目の1000

ｍ）の競技が行われた。日本人選

手は昨日より体が動くせいか、好

タイムが出ていた。自己のシーズ

ンベストを記録した選手も多い。

17時にすべての競技が終了。

18時30分から表彰式とパーティ。

競技の時とは打って変わって、女

性はみなドレスアップしているの

で別人のように見える。日本人女

性は着物を着ていて、あちこちで

「ビューティフル！！」の声。シャ

ンパンを片手にいたるところで参

加者は写真を撮り合っている。言

葉は片言でも通じてしまうところ

が楽しい。

表彰式が始まった。表彰は年齢

グループごとに行われた。食事を

楽しみながらの表彰式が終わると、

ロシアの女性グループのバンド演

奏が始まり、フロアではダンス、

ダンス、ダンス。外国人は本当に

ダンスが好きだ。我々も時の経つ

のを忘れて踊った。そして23時3

0分を過ぎてもまだダンスは続い

ていた。実に５時間を超えるパー

ティー！こういうところにも外国

人の身体的・精神的な強さがある

のだろうと改めて感じた。雪の舞

う夜のモスクワのパーティーはい

つまで続くのだろうか・・・。

第１０回マスターズ国際スピードスケート
スプリント・モスクワ大会に参加して


